
 

Interpellanza della Sig.ra Emy Jelmoni del 18.03.2017 – “Verifica pericolosità alberi 
piazzale sotto il Municipio” 

 

Egregio Presidente, Gentili e Egregi Consiglieri Comunali 

Il Municipio si è chinato attentamente sull’interpellanza presentata dalla Sig.ra Emy 
Jelmoni nel corso della seduta dello scorso 18 marzo. L’oggetto dell’interpellanza 
riguardava le piante radicate a margine del posteggio comunale sito dietro il Palazzo 
municipale, in particolare l’interpellante chiedeva di verificare lo stato di salute di due 
canfore.  

Al fine di dar seguito a questa legittima richiesta e rispondere con la dovuta cognizione 
di causa, il Municipio ha conferito un mandato alla ditta Alber di Antonio a Marca.  

Secondo le risultanze peritali il rischio di propensione al cedimento delle canfore è 
basso, ritenuto tuttavia che si rendono necessari una serie di interventi di rimondatura 
e potatura per conservare in sicurezza le chiome. Il Municipio ha chiesto un’offerta e 
delibererà a breve gli interventi di messa in sicurezza delle canfore.  

Ringraziamo l’interpellante per la sensibilità dimostrata e per aver posto all’attenzione 
di tutti questa problematica.    

 

 

 

  


